
平成３０年１１月 愛西市教育委員会 臨時会 会議録 

 

開会日時  平成３０年 １１月１２日（月） 午前 １０時００分 

閉会日時  平成３０年 １１月１２日（月） 午前 １０時３０分 

場  所  愛西市役所 南館２階 会議室２－５ 

 

 

■ 出席委員    教育長           平 尾  理 

          委 員           堀 田 直 紀 

          委 員           杉 方 南 衣 

          委 員           渡邉祐香理 

          委 員           水 谷 朋 和 

 

■ 説明のために出席した職員 

教育委員会  教育部次長         村 井 清 彦 

学校教育課長        渡 辺 弘 康 

学校教育課主幹       高 木 久 彰 

         生涯学習課長        伊 藤 俊 一 

         スポーツ課長        近藤ゆかり 

 

 

 

■ 傍聴者     ０名 
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１ 開会 

 

 

２ 議事 

（１） 愛西市立立田南部小学校福原分校の廃校について 

（２） 第２次愛西市教育大綱（案）について 

（３） その他 

 

 

３ 閉会 
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（教育部次長） 

【教育長】 

 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

（学校教育課長） 

 

 

 

【教育長】 

 

（委員） 

 

 

（学校教育課長） 

 

 

（委員） 

 

（学校教育課長） 

 

 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

１．開会 

 開会宣言する。 

 昨日、福原・福原新田地区の方にお集まりいただき、地域懇談会を開

いた結果、廃校の結論がでました。 

本日、教育委員会として「愛西市立立田南部小学校福原分校の廃校につ

いて」承認をいただいた後、１２月議会で「愛西市市立学校設置条例」

の一部改正をしたいと考えています。 

 

 

２．議事 

（１）愛西市立立田南部小学校福原分校の廃校について を議題としま

す。事務局より説明をお願いします。 

 

（資料１－１「愛西市立立田南部小学校 福原分校 廃校に至る経緯」

及び資料１－２「愛西市市立学校設置条例の一部改正について（案）」に

より説明。） 

 

何か質疑はありますか。 

 

地域懇談会への出席者は２０名とのことですが、どのような方が来られ

ましたか。 

 

現在在校している保護者の方や、これから１年生になられる保護者の方、

総代をはじめ地域の方々などの参加でした。 

 

継続を希望する声はありましたか。 

 

ありませんでした。 

保護者の方からは、通学中に橋があることが一番苦慮していると聴き取

りました。 

 

何か質疑はありますか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

次に、（２）第２次愛西市教育大綱（案）について を議題とします。事

務局より説明をお願いします。 
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（学校教育課） 

 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

（学校教育課長） 

 

 

 

【教育長】 

（教育部次長） 

 

（資料２「第２次愛西市教育大綱（案）」について、前回からの修正事項

を中心に説明。） 

 

何か質疑はありますか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

次に、（３）その他について を議題とします。何かありますか。 

 

１２月議会について、追加連絡をさせていただきます。１１月２８日に

１２月議会初日、１２月１０日議案質疑、１２月１３日総務文教委員会、

１２月２０日議決を迎えます。ご承知おきください。 

 

他に議題もないようですので、以上で議事を終わりたいと思います。 

次回の定例教育委員会は、１２月６日（木）になりますのでよろしくお

願いします。 

 

３．閉会 

 閉会宣言とする。 

 


